

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 136-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Cuestionan política de la gestión de Humala

Rocío Silva Santisteban, presidenta de la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos en Perú, quien estuvo en Cajamarca el pasado 4 de julio, con motivo de la movilización en protesta de la promulgación de la Ley del Servicio Civil, cuestionó la política que lleva adelante el gobierno del presidente Ollanta Humala Tasso, trabajando a espaldas de los intereses nacionales.

Silva Santisteban, se pronunció sobre el caso conga, y dijo que el cuestionado megaproyecto es inviable. "La minería es una actividad productiva importante para el país, pero se debe trabajar respetando los estándares ambientales internacionales".

Dijo que hay un mal manejo del Estado, porque en un momento dijeron que el proyecto estaba suspendido, dando lugar a muchas ambigüedades y sobre todo ha generado la desconfianza en la ciudadanía al saber que siguen trabajando en la zona.

La presidenta de la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos en el Perú, dijo que hay un paquete de medidas que ha implementado el gobierno central, sobre el cual existe un rechazo generalizado de la población como en el caso del servicio militar, ley del servicio civil, proyecto conga, entre otros aspectos de coyuntura.

Rocío Silva Santisteban, formuló un llamado a la ciudadanía para salir a protestar por justicia en paz y por paz en el país.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 08 de julio del 2013.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!